

新型コロナ感染症ワクチン接種について  
接種の状況はどうか。  
答 3月5日時点で、約72・2%の予約があり、既に市民の約35・8%の28300人が接種済となっている。



学校教育について  
新年度からの小学校高学年での教科担任制について伺う。  
答 5校に定数内配置され、加配枠として1名が配置されるが、加配人数だけでは、教科担任制を行う授業に限界がある。



商工会議所内コワーキング EGG

移住定住促進について  
小児ワクチンについて心配されている保護者も多い。効果と安全性の認識は。  
答 ワクチンの効果や安全性に関する知見がまだ十分でないことも事実であり、市民の疑問や心配にこれまで以上に、寄り添つた情報



### ふるさと納税について

海のまち蒲郡にはヨットや水上バイク等を保管するマリーナがある。この保管料を新たな返礼品に加えては。  
答 事業者と打ち合わせを行い、返礼品提供



喚田孝博  
自民党市議団

学校教育について  
新年度からの小学校高学年での教科担任制について伺う。  
答 5校に定数内配置され、加配枠として1名が配置されるが、加配人数だけでは、教科担任制を行う授業に限界がある。

高校入試制度の改正に伴い、二学期制への影響や見直しの検討は。  
答 入試日程が早まりことにより、二学期制の見直しが必要と考へ、4年度当初から検討をし、10月中旬を目途に決定したい。

移住定住促進について  
移住相談窓口の設置や相談支援員の確保といった、移住相談に関する体制づくりについて、市の考えを伺う。  
答 4年度に予定している移住定住のヒアリング調査等で有効性を確かめつつ、設置の可能性を探つていきたい。

ワーケーション施設の利用補助制度を設けて、個人事業主や企業等の来訪を図つてはどうか。  
答 国では、観光庁をはじめ様々な省庁でワーケーション推進支援事業が用意されているため、制度の情報収集に努め、支援策について研究していきたい。

フッ化物洗口について  
子供の虫歯予防のため、市内全小学校でフッ化物洗口を実施する考えは。  
答 現在市内13校中8校が実施している。毎年、フッ化物洗口会議を実施しており、市内小中学校におけるう歯の現状とフッ化物洗口事業の評価について協議している。今後、全校実施については歯科医師会や校長会、養護部会とも十分相談しながら検討していきたい。

新たな返礼品をやすため、地域企業に精通する金融機関等と連携することで事業者の販路拡大につながると思うが、市の考えはどうか。  
答 地域包括連携に関する協定により、蒲郡信用金庫と連携した取組を検討していく。また、引き続き、商工会議所、観光協会とも連携し、官民一体となつて事業推進に取り組んでいきたい。



鈴木将浩  
自民党市議団

発信に努めたい。

他自治体ではサテライトオフィスの開設等に関する様々な補助制度がある。本市でも支援策を考えては。



鈴木貴晶  
自由クラブ

の申込みを受けた。ふるさと納税の趣旨は、返礼品を通じて産業振興や市の活性化を目的としており、今後も隨時、返礼品を拡充していきたい。